



Schule ohne Rassismus



Albershausen – Das Mentorenprogramm „Vielfaltcoach“ bildet Schüler*innen im Rahmen einer 4-tägigen Kurseinheit zu Ansprechpartner*innen rund um das Thema Rassismus.

Im Namen der Aktion „Schule ohne Rassismus-Schule mit Courage“ hat Mia-Sophie Deubel aus der Klasse 8a Übungen zum Thema Vielfalt in der Klasse 6 durchgeführt.

Mit dem Spiel „Identitätsball“ haben sich unsere Fünftklässler*innen besser kennengelernt und neue Gemeinsamkeiten und Unterschiede entdeckt. Anschließend haben wir uns mit dem Thema „Rechte des Kaninchens“ befasst, um einen Übergang zu den Kinderrechten zu schaffen. Am Ende bekamen alle Schüler*innen ein Heftchen mit den Kinderrechten.

Als Vielfaltcoach setzt du dich für Toleranz, Menschenrechte und Demokratie ein.

In der Ausbildung beschäftigen sie sich mit der Vielfalt in unserer Gesellschaft, mit dem, was alle Menschen gemeinsam haben, was wir mit bestimmten Gruppen teilen und was uns einzigartig macht. Es geht um Respekt und Toleranz, aber auch um die tagtägliche Erfahrung von Diskriminierung und Ausgrenzung und was sie dagegen tun können.

Bericht: E. Cenk

Fotos: M. Utz